
  CONSEIL D'ADMINISTRATION DU   06 JUILLET   2023
COMPTE RENDU

Sont présents :

Bruno BILLARD, Christine BILLARD, Eliane BLOND, Alain CHARRON, Nicole GELLIE, Dominique 
GOUSSET, Pascal GUILLEMET, Delphine KIRSCH, Annie LEBOEUF- SEVESTRE, Roland LEBOEUF, 
Yannick LE MAUX, Gilbert LEQUENNE, Christine LEVY, Gérard LICTEVOUT, Christiane MARTINAUD, 

Sont   excusé  s :

Ginette CHARRON (pouvoir à Nicole GELLIE)
Noël LARCHE (pouvoir à Pascal GUILLEMET)
Janie RENAUDIE (pouvoir à Eliane BLOND)
Anne-Marie VIARD (pouvoir à Christine LEVY)

Ordre du Jour :

1) Adoption du compte-rendu – CA du 30 mars 2023
2) Points :
        - Trésorerie/adhésions
        - Informatique
        - Secrétariat
3)  Présentation des tarifs CAF
4)  Présentation du livret du foyer pour la saison 2023/2024
5)  Occupation des salles en 2023/2024
6)  Renouvellement du partenariat avec la Navicule Bleue
7)  Contrat Qi-Gong
8)  Questions diverses

 Bruno présente la démission d’Erica MOSNIER au conseil d'administration pour raisons personnelles.

1/ Adoption d  u   compte-rendu du CA du   30  /0  3  /2023:
     Adopté à l’unanimité 
    après modifications suivantes : « ceux utilisés actuellement appartenaient au Conseil départemental »
    et non « appartiennent ».
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    Demande de Roland LEBOEUF : il souhaite que le projet de compte-rendu de l’AG soit transmise aux        
 adhérents dès maintenant sans attendre la prochaine assemblée générale .

     Il sera mis sur le Drive.
     Delphine KIRSCH souhaiterait qu’Alain CHARRON utilise un des ordinateurs donnés par le Conseil     

  Départemental au lieu d’utiliser son ordinateur personnel.

2/ Points
                            Trésorerie :
                Banque compte-courant : 21 457,52 €
                Caisse :                               1 002,97 €
                Compte OBNL                   1 037,82 €    

    Compte  Livret Bleu         76 412,84 €

                Bilan actuel : - 496,03 €

                La Caisse d’Epargne n’a pas répondu pour la fermeture du compte.

                             Informatique :
               La fibre est installée mais depuis l’installation nous n’avons plus accès au serveur. Delphine KIRSCH doit   

   contacter SFR.
   La mise à jour des 3 ordinateurs neufs a été faite.

               Changement de téléphone portable prévue .

      Secrétariat :
   Rien de particulier.

3/ Présentation tarifs CAF :
    Tarifs établis en fonction du quotient familial. Gérard LICTEVOUT enverra la grille des tarifs à tous les  

                administrateurs.
                Seuls le trésorier Gérard et la secrétaire-adjointe Nicole GELLIE seront au courant des quotients familiaux.

    L’année 2023-2024 est une année d’expérimentation ; si cela génère un déficit trop important, il faudra  
   augmenter les tarifs.

4/ Présentation du livret du foyer 2023/2024 :
     Après des débats difficiles, le projet  a été adopté à la majorité.

5/ Occupation des salles en 2023/2024 :
    Seul changement la galette aura lieu le 18 janvier et non le 11.

6/ Renouvellement partenariat avec la Navicule Bleue :
    Le partenariat est reconduit dans les mêmes conditions.

7/ Contrats avec les animateurs :
   Qi-Gong : Elle demande 30 € minimum par séance (3 personnes). Se fait payer au nombre de personnes 
   présentes.
   Djembé : Contrat avec PSL
   Anglais : pas de séances avec les enfants pour le moment.

8/ Questions diverses :
                Préprojet de Christiane MARTINAUD concernant une sortie en 2023/2024 :

Il sera diffusé à tous les administrateurs afin qu’ils puissent donner leur avis. 
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Il faudra prévoir un emplacement excursions pour la journée Portes Ouvertes du 30 septembre.    

                 Théâtre :
           Intégration du SIVOM sur 2 mois pour l’atelier théâtre.

     Rando gourmande :
Retour de la convention.

   Ce sont les offices de tourisme qui prennent les inscriptions.
            Le Foyer rural paie les factures. 
            2 personnes du Foyer pour cette manifestation : Annie LEBOEUF-SEVESTRE et Roland LEBOEUF .

     Journée du 30 septembre :
Préparation début septembre.

            2 groupes musicaux ont été contactés et ont donné leur accord.

     Aménagement des locaux :
Il serait bien d’avoir un espace plus convivial pour l’accueil du public.

            Préparer un dossier avec un montage financier CAF.
Participent au groupe de travail : Christine BILLARD

       Alain CHARRON
       Pascal GUILLEMET

                                 Annie LEBOEUF-SEVESTRE
       Roland LEBOEUF 

   Fermeture du bureau :
Dernière permanence le jeudi 27 juillet.
Réouverture : samedi 26 août.

Prochain CA le 31 août 2023 à 18h.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 heures

Le Président Les secrétaires

Bruno BILLARD Christine  BILLARD
Nicole GELLIE
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